

Lorenia y Heriberto son ratificados por Morena

Escrito por Comunicado

Domingo 28 de Enero de 2024 17:13

+ En sesión extraordinario el Consejo estatal designa nuevo dirigente del partido a Julio Navarro

HERMOSILLO, Son., 28 de enero de 2024.- El presidente del Consejo Estatal de Morena Sonora David Mendoza, el secretario técnico, Rafael Orduño, así como el secretario general del Comité Ejecutivo Estatal, Macario Carrillo, encabezaron la Primer Sesión Extraordinaria de esta representación.

Como principal punto delo encuentro, se reconoció a Lorenia Valles y a Heriberto Aguilar como electos en el proceso interno de Morena para representar a la Formula del Senado por Sonora, donde las y los consejeros, de forma unánime, dieron reconocimiento al resultado.

“Seguiremos luchando por la continuidad de la Transformación, a ras de suelo, tal como hemos hecho desde los inicios de nuestro movimiento, tocando puerta por puerta” mencionó el Ing. Heriberto Aguilar.

“Recordamos los inicios de nuestro movimiento, la lucha que hemos dado para hoy vivir una verdadera Transformación” compartió la Lic. Lorenia Valles.

Durante esta sesión se dio la bienvenida al delegado nacional en funciones de presidente Estatal de Morena Sonora, Julio Navarro, quien manifestó estar contento de su integración como dirigente estatal “del movimiento por el cual luchamos desde sus inicios; me siento agradecido con este consejo por su bienvenida y trabajaremos para lograr nuestros objetivos”, mencionó.

De igual forma el presidente del Consejo Estatal, David Mendoza, agradeció a Macario Carrillo por su desempeño durante el lapso que permaneció como dirigente y el consejo en general, reiteró el compromiso por seguir trabajando a favor del movimiento.